

PROFESORES



Sergio Fernández

Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. Director del Máster en Dirección y Gestión de Campos de Golf. Profesor del Grado en Educación Física. Profesor en los Ciclos de Técnico Superior en Acondicionamiento Físico y Animación Sociodeportiva en EADE. Máster en Formación del Profesorado (VIU). Gerente del Club de Pádel Ocean Pádel, Gerente de Smash Pádel Sevilla y Director del Área de Pádel del Club Miraflores Center.



Alberto Bueno

Árbitro Territorial y Vocal del Comité de Reglas en la Real Federación Andaluza de Golf. Árbitro Nacional, valorador de campos y vocal de la Comisión Antidopaje en la Federación española de Golf. Juez Árbitro Internacional (RFEG). The R&A Referees School Representative of 2007 Royal Spanish Golf Federation.



Emilia Rengel

Licenciada en Ciencias del Trabajo. Máster en Prevención de Riesgos Laborales, Nivel Superior en las Especialidades de Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial, Ergonomía y Psicología. Máster en Calidad, Prevención y Medio Ambiente. Máster en Dirección de RRHH y Organización. Auditora Senior. Directora de RRHH de ANP servicio de prevención ajeno.



Joseba del Carmen

Director Consultor en Euskadi BNI España desde 2016. Coach de Jon Rahm (Jugador de golf nº2 del Mundo). Director Consultor en Álava. Formador de Equipos de BNI. Colaborador habitual en Canal+Golf. Colaborador y Formador en coaching de Equipos en Akorde: Marketing, Comunicación y Personas. Talleres formativos y coaching de equipo para empresas. Experto en Coaching Cuántico, Coach Ejecutivo, Grupal y de Equipos. Practitioner of PNL.



Álvaro Beamonte

Director Clubs de Golf Alcaidesa Golf. La Quinta Golf and Country Club. Real Club de Golf Guadalmina. Director de la Escuela Palacio del Negralejo. Jugador Profesional, Miembro PGA Spain Desde 1991. Challenge Tour 1992-93. Fundador de la primera escuela de golf indoor urbana y tecnológica. Comentarista deportivo en TV Vía Digital, Canal+ y actualmente en Movistar+. Más de 20 años como comentarista de Grandes, Ryder Cup y PGA Tour. Miembro PGA España.



Ignacio Ruiz

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la University of Wales. Anteriormente compatibilizó durante 15 años la docencia en contabilidad con sus funciones de empresario en el sector textil.



Eduardo Hernández

Licenciado en Derecho. Máster Administración y Dirección de Empresas. Abogado en Lexarq. Gerente SAP/Grupo Seidor. Adjunto de Dirección de zona en la Caja de Ahorros del Mediterraneo. Profesor en EADE -Estudios Universitarios.

PROFESORES



Elisa Santiago

Licenciada en Derecho. Experta en Mediación Familiar, Asuntos Civiles y Mercantiles. Postgrado en Coaching, PNL, y Liderazgo Empresarial. Abogada en ejercicio. Responsable de las Sección de Urbanismo del Colegio de Abogados de Málaga. Profesora de la Escuela de Práctica Jurídica del Colegio de Abogados.



José Ángel Sánchez

Ingeniero agrónomo. Head Greenkeeper. Asesor de Greenkeeper. Asesor para el uso sostenible de los productos fitosanitarios en diferentes campos de golf, entre los que se encuentran Río Real Golf, Club de Golf Aloha, Club de Golf Miraflores, Los Naranjos Golf, La Cala Golf, La Quinta Golf, Golf Las Américas, Valle Romano Golf y Club de Golf La Cañada. Profesor titular de Nutrición vegetal en el Máster de Mantenimiento de Campos de Golf.



Luis Daniel Hilario

Ingeniero Técnico en Informática de Gestión. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas y en Económicas. Máster en Business Intelligence. Máster en Ciencia de Datos. Especialista en software de gestión empresarial, herramientas ETL, Big Data y Business Intelligence, gestión documental, diseño de almacenes de datos, sistemas OLAP y cuadros de mando de gerencia empresarial.



Ángel Yagüe

Licenciado en ADE por EADE y en Derecho por la Universidad de Nebrija. Doctorando. Colaborador del programa de Canal Sur Radio El Público. Colaborador habitual de la Agencia Atlas (Tele 5 y Cuatro) para consultas relacionadas con economía.



Rafael García

Licenciado en Derecho. Máster en Alta Dirección. Director de campos de golf y consultor. Jugador Amateur desde los 7 años de edad. Subcampeón Infantil de España y miembro del Equipo Nacional Boy en 1988. Gerente del Real Club de Golf Sotogrande hasta 2011 y del Club de Golf Aloha desde 2013 a 2016. Consultor especializado en la implantación de procedimientos de organización interna en clubes. Actualmente, Director de Value 4 Golf, consultora de gestión de golf.



Alejandro Nagy

Biólogo ambiental y consultor independiente en la industria del golf, ha participado en proyectos como la propuesta de la Candidatura Oficial de la Real Federación Española de Golf para la Ryder Cup de 2018 en Madrid, el Plan Territorial Especial de Campos de Golf del Cabildo de Gran Canaria, el "Proyecto BioGolf" de la Comunidad de Madrid, entre otros. Es el Director del portal web golfindustria.es. Verificador Acreditado de Golf Environment Organization (GEO). Ha publicado la Guía de gestión ambiental en instalaciones de golf y colabora en programas de radio y televisión.



Guillermo Navarro

Director General de The San Roque Club. Director Gerente de Medina Elvira Golf. Economista especializado en Dirección Comercial, cursos y másteres focalizados en ventas, marketing y golf. Miembro asesor del Patronato de Turismo de Granada y de la mesa de trabajo de golf del Patronato de la Costa del Sol. Miembro de la Junta Directiva de la AEGG y Delegado Provincial del Comité de Campos Comerciales de la RFAG.

PROFESORES



Andrea Castro

Licenciada en Comunicación Audiovisual, Publicidad y RRPP por la Universidad de Málaga, experta en marketing 2.0 y dirección comercial, fue subdirectora y profesora de las carreras de Comunicación y Diseño de EADE - Estudios Univesitarios desde 2009. Curso de Aptitud Pedagógica. Ha trabajado en diferentes medios de comunicación y actualmente compatibiliza su labor docente para diversas entidades con proyectos de consultoría en marketing, comunicación y publicidad.



Rocío Pomares

Licenciada en Psicología por la Universidad de Málaga. Máster en Psicología Clínica y de la Salud por el COPAO. Máster en Recursos Humanos y Organización Empresarial por ESIC. Experta en Terapia Sistémica y Familiar por La Escuela de Terapia Familiar de Málaga. En 2009 fue a EE.UU a especializarse en Psicología Deportiva. Actualmente colabora con distintos medios de comunicación en programas de radio y televisión y organiza e imparte cursos de formación para empresas, equipos y entrenadores, junto a reconocidos deportistas a nivel nacional e internacional.



Enric Meier

Formado en la escuela Suiza en Barcelona, emprende negocios desde la juventud relacionados con la investigación comercial. Más de 20 años como propietario de varias tiendas de moda, deporte y tendencias urbanas. Director General para España de Cecil (grupo CBR Fashion Group). Experto en la Reconversión y Gestión de Destinos de Ocio. Visión multifuncional de los Proshop de los clubes de golf. Actualmente en Holiday Golf como Product Manager de las diversas marcas distribuidas y desarrollador del departamento Retail Support



Javier Briales

Intraemprendedor con experiencia demostrada en la creación de equipos y desarrollo de negocio, en entornos internacionales. Country Manager España & Portugal, Planmecca Oy. Ingeniero Industrial y Licenciado en ADE por la Universidad Europea de Madrid. Certificate in Business Administrator por la University of California Irvine. Executive MBA por IE Business School. Managing Director en Alineadent, con control sobre P&L y planificación presupuestaria.